

泉崎村収穫感謝祭を開催しました。



菊地幸次商工会長のあいさつ



盛り上がりをみせたステージイベント



滑り台も賑わいました



野菜プレゼントブース



長蛇の列



はにわの里スタッフの皆さん



みんなでじゃんけん抽選会

10月28日(土)秋晴れの穏やかな天候に恵まれ、昨年に引き続き、「泉崎村収穫感謝祭」が泉崎村ソフトボール球場で盛大に開催されました。

当日は、約1,200名の方々にご来場いただき、会場は活気に満ち溢れ、野菜のプレゼントコーナーや、そば生産組合に長蛇の列ができ、喜びの声があがりました。

また、今年は500人用の大鍋を用意し、はにわの里スタッフの皆さんによる

豚汁が無料で来場者に振る舞われ、大盛況を博しました。

ステージイベントでは、村内外で活動する各団体の皆さんの素晴らしいダンスや演舞及び演奏が次々と披露され、会場は大きな拍手と歓声に包まれました。村内を中心にたくさんの団体

来場者が買い求め、多くの

る賑わいとなりました。また、今年は、コロナ禍ではお呼びすることができなかつた長野県下條村、南会津町の皆さんにもご協力いただき、さらには、新たな取り組みとして、野菜直売の方々やキッチングターの皆さんにも出店いただきました。

ステージイベント終了後には、会長とのじゃんけん大会が行われ、勝ち残った

約50名の皆さんに賞品が贈られ、最後の盛り上がりを見せました。

今年も皆さんのご協力と地元泉崎村を愛する各団体出店者、出演者のご理解とご協力の下、大盛況で実施することができました。ご来場いただいた皆さん、関係者の皆さんに心より厚く御礼申し上げます。来年度もより一層元気が出るイベントになるよう努力いたしますので、ご協力の程よろしくお願ひいたします。